

Goldbachschule (3570)
Haupt- und Realschule
des Lahn-Dill-Kreises
Rheinstraße
35684 Dillenburg-Frohnhausen
Tel.: 02771 / 31151
Fax: 02771 / 32470
E-Mail: goldbachschule@schulen-ldk.de



21. Mai 2021

An alle Eltern und Erziehungsberechtigte

Erste Stufe des hessischen Zwei-Stufen-Planes gilt ab kommenden Dienstag

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler,

der Inzidenzwert im Lahn-Dill-Kreis liegt am fünften Tag in Folge unter 100, sodass ab dem kommenden Dienstag, den 25. Mai 2021, die Bundesnotbremse entfällt und die **Stufe 1 des hessischen Zwei-Stufen-Planes** in Kraft tritt.

Es gelten dann die folgenden Regelungen:

1. Die Jahrgangsstufen 1 bis 6 kehren in den täglichen Präsenzunterricht zurück. Dieser wird als eingeschränkter Regelbetrieb unter Einhaltung der bekannten Hygienebestimmungen durchgeführt. Der Mindestabstand von 1,50 Metern muss der Regelung zufolge in den Klassenräumen dann nicht mehr eingehalten werden, **die Masken- und Testpflicht bleibt aber bestehen.**
2. Die Jahrgangsstufen ab Klasse 7 werden zunächst weiterhin im Wechsel unterrichtet.
3. Alle Abschlussklassen kehren grundsätzlich in den Präsenzunterricht zurück.

Das bedeutet für die Goldbachschule:

Die Klassen **5RH1, 5RH2, 6H, 6R1** und **6R2** werden im täglichen Präsenzunterricht beschult. Die **Deutsch-Förder-Kurse** und die **Hausaufgabenbetreuung** finden am Nachmittag statt.

Die Klassen **7RH1, 7RH2, 8H, 8R1, 8R2** und **9R** bleiben zunächst im täglichen Wechselunterricht. Der Nachmittagsunterricht bleibt ausgesetzt.

Die **Abschlussklassen 9H, 10R1** und **10R2** werden weiterhin im täglichen Präsenzunterricht beschult. Der Nachmittagsunterricht (Prüfungsvorbereitungskurse) findet statt.

Für die Schülerinnen und Schüler im Nachmittagsunterricht wird der Verkauf von kleinen

Snacks in der Mittagspause im Küchenbereich angeboten (Pizzastücke, Waffeln, etc..). Die Mensa bleibt zunächst geschlossen. Das Mittagemenü entfällt.

Sollte die Inzidenz für weitere 14 Tage unter 100 bleiben oder sogar für mindestens fünf Tage unter 50 fallen, so gilt ab dem nächsten Tag Stufe 2 mit folgenden Regelungen:

- Auch die Jahrgangsstufen ab Jahrgangsstufe 7 kehren in den täglichen Präsenzunterricht (eingeschränkter Regelbetrieb) zurück.
- Das heißt, alle Jahrgangsstufen von 1 bis 13 befinden sich wieder im Präsenzunterricht. Es besteht nach wie vor eine Testpflicht zweimal pro Woche für alle.

Sollte die Inzidenz hingegen an drei Tagen in Folge über 100 steigen, würden ab dem übernächsten Tag wieder die Regelungen der Bundesnotbremse gelten.

Selbstverständlich werden wir Sie bei einer Änderung umgehend informieren.

Mit freundlichen Grüßen



Heiko Bickel, Schulleiter